



Gemeinsam für das Klima – Projekte für den Klimaschutzpreis 2025 gesucht

28.05.2025

Bereits zum sechsten Mal verleiht der **Landkreis Havelland** den **Klimaschutzpreis**. Gesucht werden innovative Projekte, die sich dem Klimaschutz widmen. Bewerben können sich **alle Bürgerinnen und Bürger aus dem Havelland - ob als Einzelpersonen, Schulklassen, Kitas, Vereine oder andere Initiativen**.

Bewerben lohnt sich: Der Preis ist wie in den Vorjahren mit **1.000 Euro dotiert**. Der **Beigeordnete und Umweltdezernent Michael Koch** betont: „*Auch in diesem Jahr suchen wir wieder kreative und tatkräftige Projekte, die zeigen, wie Klimaschutz im Alltag gelingen kann.*“

Die Kinderumweltgruppe **Trash-Ninjas** gewann 2024 den Klimaschutzpreis des Landkreises Havelland. Seit 2022 setzen sich die Kinder mit regelmäßigen Treffen aktiv für Umweltbildung ein.

Das Preisgeld investierte die Gruppe in den Bau eines **Insektenhotels**. Beim Sägen und Hämmern konnten die Kinder handwerkliche Fähigkeiten erlernen und sich kreativ einbringen.

Aktuell befüllen die Kinder der Umweltgruppe das Insektenhotel mit geeigneten Materialien. Das Insektenhotel ist für die Kinder weit mehr als nur ein Bauprojekt: Es ist ein dauerhaftes Lernobjekt, das Umweltbewusstsein, Naturbeobachtung und Forscherdrang fördert – und dabei zeigt, wie praxisnah und wirkungsvoll Umweltschutz schon im Kindesalter beginnen kann.

Was zählt, ist Engagement: Die Bewerbungskriterien sind bewusst offen gehalten. Wichtig ist, dass das Projekt einen konkreten Beitrag zum Klimaschutz leistet und andere zum Mitmachen inspiriert. Die bisherigen Preisträger kamen aus den unterschiedlichsten Bereichen – von Bildung über Tourismus bis hin zu Privatpersonen.

Jetzt mitmachen!

Wer ein nachhaltiges Projekt durchführt oder plant, ist herzlich eingeladen, sich **bis zum 31. Juli 2025** zu bewerben.

Alle Informationen und Bewerbungsunterlagen finden Sie unter: www.havelland.de/umwelt-landwirtschaft/umwelt/klimaschutzpreis

[Zurück](#)